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人生の共感者として生きたい     花巻友の会会長 林 正文 

ギリシャの哲学者ソクラテスは｢人間は最初から人間であるのではなくて人間になることを

めざす存在だ｣と言っております。 

宮城教育大学の林 竹二先生には、｢蛙の子は蛙だが人間の子は人間か｣ということを言われ

ました。人間はオギャアと生まれたら必ず人間になるのかと言ったらそうではないのです。 

インドの国で狼に育てられた「アマラとカマラ」の話は有名です。狼に育てられたアマラと

カマラは、四足で歩き夜は遠吠えをしていたということです。赤ちゃんの時から人間と人間と

が目を見あわせ心を通い合わせて育つということで人間は、人間として育っていくのです。そ

して人間は人間とつながることによって人間らしさを回復するのだと思います。ユニセフに協

力し世界の子供達に思いを寄せ支援することで世界の子供達と人間と人間の関係が確立される

のです。人生の傍観者として空しく一生を終わるのではなく人生の共感者として私たちは生き

ていきたいものです。日頃の皆様のユニセフへのご支援ご協力心から感謝申し上げます。    

  今年もよろしくお願い致します。                                

活 動 経 過                １９号以降（09 年 11 月 1 日以降）  

2009 年 11 月 9 日 役員会 7 名 

        11 日 出前講座 於 永岡小  瀬川玲子、伊藤明子、川村エイ出席 

        28 日 劇映画花巻上映会 (いのちの山河) 

 12月  6日 ハンド・イン・ハンド 於イトーヨーカドー、アルテマルカン 

      14 日 役員会 9 名 

      18 日 岩手県支部運営会議 八木嘉一郎、高橋トシ出席 

31 日 平和の鐘（除夜の鐘） 高橋トシ、平野フユ子 

2010 年 1 月 13 日 役員会 6 名 

           18 日 岩手県支部運営会議 八木嘉一郎出席 

2 月 8 日 役員会 6 名 

12 日 ユニセフボックス回収 林会長、桜田正巳 

24 日 岩手県理事会 瀬川玲子、高橋周造出席 

3 月 8 日 役員会 11 名 
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岩手の子どもたちに世界の子どもたちの現状を知らせよう 

ユニセフ出前講座 

11 月 11 日 於 金ヶ崎町 永岡小学校 3,4 年 39 名 

総合学習・国際理解教育の一環として、県支部へ出前講座の要請があり、花巻からも

出かけました。次にその同行記をのせました。盛岡地区をはじめ、県内でも度々行わ

れているようです。やがては、花巻地区でもと友の会では話しあっています。 

 

出前講座に同行して      花巻友の会理事  瀬川 玲子 

昨年 5月～7月、3回にわたってユニセフ講座を開催、県支部の藤原事務局長はじめ、

ユニセフ委員の方々を講師として学びました。それがきっかけで県支部のお誘いがあ

り、花巻友の会からも 3 名参加しました。 

 11 月 11 日、金ヶ崎ＩＣで県支部の方々と合流し、激しい雨の中を永岡小学校へ向か

いました。 3・4 年生 37 名を図書室に迎え、先ずは藤原事務局長のあいさつ「ユニセ

フって知ってる？」一斉に｢知らない！｣ 子どもは正直ですね。ビデオ『ユニセフと地

球の友だち』を見、次は『水がめ』の体験、この頃から緊張もほぐれ、にぎやかにな

ってきました。ワークショップで『地図ぬり』をする時は、同行した伊藤明子さん、川

村エイさんも子どものグループに入って楽しそうでした。最後の『ユニセフすごろく』

は最高に盛り上がり、順番を待てず泣き出す子がいたり、 つい現職の頃を思い出して

しまいました。 県支部の方々は、回を重ねる毎に自信がついて声もはっきり、すば

らしい講師ぶりでした。私たちもそのうちに！と思いながら帰りました。 

 子どもたちが｢同じ地球に生きる友だち｣に目を向け、自分たちに何ができるかを考

えるきっかけとなればいいなと願っています。 

  

《ユニセフバザーにご協力を》  花巻友の会副会長 伊藤 明子 

 ユニセフバザーには、いつもご協力頂き皆様に厚く御礼申し上げます。 

リストラ・不況という風邪が吹いているからでしょうか、ここ何年かバザーの趣が変わ

ってきているように思います。「もっと安くして！」とか｢○○円だったら買うけど｣とか

の言葉をよく耳にするようになりました。お気持ちはよく解ります。私も主婦ですから！

でもユニセフバザーのお金はすべて世界中の恵まれない子供たちへの援助のためなので

す。かのマザーテレサが心にのこるプレゼントそれは近所の子供さんが｢一週間お砂糖を

我 慢 し た の ｣ と 持 っ て き て く れ た 手 の 中 の 砂 糖 で し た と 言 っ て い ま す 。        

一杯のコーヒーを我慢して私たちもその心を見習おうではありませんか。 
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―ハンド・イン・ハンド－ ご協力ありがとうございました 

 

募金に参加して 

   

   花巻北中学校ボランテイア委員会 

       委員長 宇夫方 香苗  

 

 アルテ・マルカンで行ったユニセフ募金では、 

最初私達の呼びかけで募金が集まるか不安だっ 

たけど、やっていくうちに募金をしてくれる人 

がだんだんふえていったので最初の不安はなく 

なっていきました。 

 私が今回の募金で学んだことは、最初はどん 

なに不安でもその気持ちに負けずに呼びかけて 

いればいろいろな人達がその気持ちに気づいて 

くれるんだなと思いました。 

次回、募金にあう時は、自分から積極的にやっ 

ていきたいと思います。 
 

1）日時 2009 年 12 月６日（日） 

     午前 11：00～13：00  

2）場所・参加者（合計 57 名） 

◎イトーヨーカドー花巻店 

   南城中学校（20 名） 

   いわて生協（3名） 

   ユニセフ会員（７名） 

◎アルテ・マルカン 

  花巻北中学校（23 名） 

  ユニセフ会員（4名） 

募金額 ８５，９１７円 

さっそく本部に送金しました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

ユニセフニュース 224 号から   5 歳未満児死亡数 

                   年間 880 万人に減少！ 
ユニセフは2009年 9月世界の5歳未満児の死亡率が年間880万人に減少したこ

とを発表しました。1990 年に 1250 万人も死亡していたのに 10 年間に 880 万人 

に減少。1日当たり 1万人減少したことになります。 

予防接種・マラリア予防・はしか等のワクチン・ＨＩＶの治療・飲料水の改善

等ユニセフの活動が大きな力になったのです。すべて、みなさんの募金が基に

なって改善されたのです。まだまだ課題がありますが、明るい希望のもてるニ

ュースです。しかし、今回のハイチの地震によってユニセフ活動していた方々

が犠牲になったとニュースは報じていました。大変傷ましいことです。遠くか

らですが心から冥福を祈り、会員として出来ることに励みたいと思います。       
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お知らせ 

① 2010 年 総 会 （年 1回ですのでぜひご出席ください。） 

  いつ  2010 年 4 月１０日（土）とき  午前 11 時～13 時 

  どこで ホテルグランシェール 

  議題  2009 年度決算 2010 年度予算 事業審議 役員改選 

総会終了後懇親会（昼食をとりながら） 

◎2010 年主な行事予定  

・ユニセフ講座開講準備・平和コンサート・ユニセフバザー   

・ハンド・イン・ハンド・写真展・ニュース発行・ボックス配布

 

② ユニセフ募金箱について 

  花巻市内の主な商店様、ホテル様に募金箱を置かせて頂いています。 

  2 月 12 日に回収いたしました。募金額は 42,370 円でした。 

  花巻温泉、佳松園、ホテル（千秋閣、紅葉館、花巻）、カマダ生花店、杉善商店 

  マルイシ商店、宮澤商店、ホテルグランシェール花巻、赤沼商店、北星館、岩手   

  県空港ターミナルビル。   以上の皆様ご協力ありがとうございました。 

 

あ と が き 

―ある日の会話から― 大野 香 

○「街頭で募金活動見かけたら百円でいいか

ら入れてね」 
●「私はね、税金をたくさんとられているか

らいいのよ」 
○「税金と公共費とは違うでしょ！」 
●「だってさ、どう経理されるか不明な面が

あって嫌だ」 
○「ユニセフは全部ボランテイアなのよ」  

●「でも、例えばアフリカの某国の高官がふ

ところを肥やしているとか言われている

けどどうなの？」 
○「会計監査を信じるしかないかな！」 
●「もっともっと一般の人達にＰＲしないと

わからないよ」 
○「ＰＲにもお金がかかるのよ！だから募金

して頂戴よ」 

③ あなたもユニセフサポーター 

会員になってご支援願います 

会員は 3 種類 

（手続きによりすべて免税あり） 

1 一般会員 年会費  1 口 5000 円 

2 学生会員 18 歳以上  1 口 2000 円 

3 団体会員       1 口  10 万円 

 花巻友の会会員は 3月現在 70 数名 

毎年会費は更新します。 

 金融機関からの引き落としが便利です 

 詳しくは妙円寺（事務局）まで 

☎ 23-5439 です 
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